

Biocubafarma au service de la lutte contre la pandémie



La Havane, 14 avril, (RHC).- Biocubafarma, une entreprise qui rassemble plusieurs laboratoires pharmaceutiques, produit en ce moment une vingtaine de médicaments pouvant être utilisés dans le traitement du Covid-19.

Le Dr. Eduardo Martínez, directeur de cette entreprise a souligné ce lundi au cours du programme de la télévision nationale La Table ronde que l'industrie pharmaceutique cubaine assure les médicaments nécessaires pour le traitement de la maladie.

«En ce moment, nous sommes à même de garantir tous les médicaments dont auront besoin tous les patients qui pourraient être dépistés conformément aux modèles d'évolution de la maladie dans notre pays. Nous pourrions faire face à la situation la plus critique.»

Le directeur de BioCubafarma a annoncé l'inclusion de nouvelles préparations dans le traitement de la maladie. Il a cité la Biomodulina T, un immuno-régulateur naturel.

De son côté, le Dr Vicente Vérez, directeur de l'Institut Finlay de vaccins, a donné des informations sur la recherche qui a lieu dans notre pays sur un vaccin contre le Covid-19.

«Cela fait partie d'un projet que nous aspirons à amorcer avec quelques groupes à risques. Nous mettons la touche finale à l'organisation de cette tâche. Bien entendu, les essais d'un vaccin en ce moment deviennent très complexes à cause de toutes les mesures prises visant à garantir la distanciation sociale. Nous analysons donc les variantes les moins invasives, nous ne voulons pas briser les grandes lignes de la distanciation sociale. En temps utile, nous expliquerons à la population ce que nous voulons faire.»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/219739-biocubafarma-au-service-de-la-lutte-contre-la-pandemie>



Radio Habana Cuba